
Stagione 2016-2017

| 3^ giornata campionato "Primaverile" ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - ARCADE CALCIO A 5
| 3-0 |	   
15-03-2017 20:22 - Campionato ESORDIENTI

Bella vittoria degli Esordienti contro l'Arcade Calcio a 5, in cui gli arancioblu hanno segnato
anche parecchi gol  "Bella vittoria veramente – ammette Gabriele Landi - abbiamo incanalato la
partita sui binari giusti sin dai primi minuti. A dirla tutta nei primi minuti siamo stati un po' lenti in fase
di possesso, ma poi ci siamo attivati bene. 
Abbiamo creato veramente molto, gestendo i possessi in modo ragionato e intelligente.
La qualita tecnica e migliorata molto e si e visto, aumentando il ritmo abbiamo sbagliato comunque
molto poco in costruzione, sprecando quindi pochissimi possessi.
Anche la finalizzazione e migliorata: abbiamo creato moltissime occasioni da gol e siamo andati a
segno 15 volte, altro dato positivo.
La fase difensiva e stata anch'essa buona. Un gol subito su punizione, ma per il resto abbiamo
sofferto molto poco gli attacchi avversari in quanto abbiamo attuato bene la difesa. Nelle occasioni
in cui la difesa ha avuto sbavature, i portieri si sono fatti trovare pronti.
Nel complesso quindi non posso che essere soddisfatto della prestazione dei miei ragazzi, tutti dal
primo all'ultimo. 
E' chiaro che, come dicevo anche a loro, piu crescono e piu pretendo da loro, lo stesso deve
avvenire individualmente: piu cresco e piu devo pretendere da me stesso".

Puoi tracciare il percorso compiuto dalla tua squadra dall'inizio stagione ad adesso? 
"Non e il momento di tirare le somme, perche a fine stagione manca ancora molto. Ma finora ritengo
il percorso buono, con qualche incidente di percorso normale, i ragazzi stanno crescendo tutti a
livello tecnico. 
A livello coordinativo-motorio e fisico-atletico ci sono altrettanti miglioramenti: il grande lavoro al
martedi del preparatore atletico Matteo Zanatta e negli altri due giorni con me sta dando i suoi frutti.
Mentalita e comportamento crescono di pari passo, ieri in questo siamo stati impeccabili. Dal primo
all'ultimo minuto di gioco non abbiamo mai fatto calare l'attenzione, continuando a difendere e
attaccare come se fossimo sullo 0-0". 

E per quanto riguarda il tuo percorso?
"Non e compito mio giudicarmi, ma credo che di stagione in stagione cresca anche io: e la sesta
stagione che alleno e credo che in ognuna di queste sia cresciuto un po', in particolare nelle ultime
quattro annate a mio parere. Credo inoltre di crescere parallelamente ai ragazzi che mi vengono
affidati, con modalita chiaramente diverse. Nel senso che la mia crescita passa sia dal lavoro svolto
sul campo con i ragazzi, sia dal continuo aggiornamento e confronto costruttivo.
Inoltre ho il privilegio di far parte anche degli staff tecnici di Allievi e Juniores Elite da tre stagioni, in
qualita di allenatore in seconda di mister Paglianti. 
Ho dei ruoli importanti in questa societa e ne vado fiero e orgoglioso. Cerco di ricoprirli al meglio,
cercando di essere il piu professionale possibile, mantenendo forti quelli che sono valori umani e
sociali dai quali non si puo transigere. Ricordando sempre l'eta dei ragazzi con i quali ho a che fare,
senza mai pero trattarli da bambini o ragazzini, bensi da giovani atleti.
Credo comunque che sia importante mettermi sempre in gioco, analizzarmi spesso per capire se il
modo in cui opero puo essere migliorato e in questo ritengo molto importante il confronto quotidiano
con Mister Paglianti che sa sempre essere sincero e diretto. Altrettanto continuo, costante e
proficuo e il confronto con il preparatore atletico Matteo Zanatta, nonche con il responsabile del
settore giovanile Davide Bui e il Direttore Sportivo Francesco Meneghel. 
Ritengo il confronto sempre importante purche sincero, le critiche in questo sono importanti purche
costruttive.



In questa societa l'obiettivo e far crescere i ragazzi, ma per far questo l'obiettivo di tutti "gli addetti ai
lavori" e e deve essere crescere. Piu cresciamo noi, migliore e il servizio che offriamo ai nostri atleti".


		



| 2^ giornata campionato "Primaverile" ESORDIENTI:
| ATLETICO PRESSANA C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 3-2 |	   
10-03-2017 20:24 - Campionato ESORDIENTI

Sconfitta di misura, 2-3, per gli Esordienti in casa dell'Atletico Pressana: "Nella gara col
Pressana, per fare un'analisi, dobbiamo scorporare i primi due tempi dal terzo – spiega Gabriele
Landi - il primo tempo infatti ci ha visti protagonisti principali, gestendo bene la maggior parte dei
possessi disponibili.  Abbiamo fatto 1-0 e 2-0 gestendo molto bene due ripartenze e creato molte
altre occasioni da gol. In difesa abbiamo subito molto poco, per tre quarti del tempo abbiamo
dimostrato grossa solidita, poi, nel giro di due minuti, abbiamo subito i due gol che sono costati il
pareggio.
Il secondo tempo abbiamo fatto ancora bene, concedendo qualcosa di piu in fase difensiva, tant'e
che questa volta ci siamo trovati noi due volte sotto, e abbiamo trovato due volte il pareggio con due
gol di ottima fattura. Siamo stati molto bravi a restare in partita fino alla fine, anche se sotto nel
punteggio, continuando a giocare secondo i nostri principi.
Il terzo tempo, invece, sono entrati in gioco aspetti che col campo c'entrano poco, ma che c'entrano
con la gestione mentale della gara. Siamo stati in partita fino al gol dell'1-0 avversario, abbiamo
concentrato energie in cose futili, ma nonostante cio siamo comunque restati in partita tant'e che e
finita 2-0 quasi allo scadere, ma subendo molto di piu dei primi due tempi.
La partita e stata comunque molto equilibrata, intensa e credo, divertente per quanto dimostrato da
noi e dai nostri avversari. Sono quindi molto soddisfatto della prova dei miei ragazzi nei primi due
tempi, mentre del terzo tempo parleremo perche non accadano piu cose del genere.
La crescita, a prescindere dal risultato, e visibile e questo e l'importante.
Mattone su mattone si costruisce una casa..."


		



| 1^ giornata campionato "Primaverile" ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL VILLORBA
| 1-2 |	   
01-03-2017 22:08 - Campionato ESORDIENTI

Si riparte con gli impegni ufficiali. Le tue impressioni sul match contro il Villorba, perso per 1-
2 "Siamo ripartiti, con un piede giusto e uno sbagliato – spiega Gabriele Landi - nel senso che per
diversi tratti la prestazione e stata buona, molto buona, mentre in altri momenti abbiamo sbagliato
tanto sia in attacco che in difesa. Diciamo che siamo stati buoni per 40 minuti su 60: parte del primo
tempo, il secondo tempo e parte del terzo tempo. In queste frazioni di gioco abbiamo trovato un
buon palleggio e una buona fase difensiva. Inoltre si sono visti ottimi miglioramenti in fase di 
finalizzazione. 
La parte negativa la si deve a un aspetto di cui avevo gia parlato: la mentalita.  La mentalita che non
fa rallentare quando sei in vantaggio, la mentalita che nei momenti difficili del match fa essere
squadra unica e unita e permette di superarli. Sicuramente migliorera anche questo aspetto, ma
bisogna che succeda presto, non certo per il fatto che si vinca o si perda la semplice partita, ma per
una crescita positiva, singola e collettiva".

In generale comunque come procede il lavoro?
"Il lavoro con i miei ragazzi sta procedendo bene, con le varie difficolta che ci possono essere (e
che e normale che ci siano) durante la settimana. I ragazzi sono a piena conoscenza di quelle che
sono le regole e, ormai, hanno bene chiari gli obiettivi.
Non sempre e facile per loro, ma sono bravi perche stringono i denti e vanno avanti.
L'incremento del lavoro avviene di settimana in settimana, e di settimana in settimana si
percepiscono miglioramenti. 
Quello che ci manca un po' e il trasferimento di questi valori in partita, o meglio in tutto l'arco della
partita. 
La continuita in partita permetterebbe di migliorare anche la prestazione generale e rendere piu
soddisfatti anche i ragazzi stessi.
Credo in questi ragazzi e in quello che stiamo facendo insieme, quindi avanti tutta sempre, bisogna
guardare avanti sempre, verso gli obiettivi che abbiamo per cercare di raggiungerli e non
accontentarsi mai".


		





| 14^ giornata campionato ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - VIRTUS CASTELFRANCO
| 3-1 |	   
08-02-2017 19:11 - Campionato ESORDIENTI

Bella vittoria in casa contro la Virtus Castelfranco degli Esordienti, che vincono due tempi e
pareggiano il terzo. "E' stata veramente una buona prestazione – commenta Gabriele Landi -
abbiamo interpretato molto bene la gara, la fase di possesso e stata molto buona cosi come la fase
difensiva. Anche se, come e normale, ci sono state alcuni errori in entrambe le fasi, siamo riusciti a
mettere in campo praticamente tutto cio su cui stiamo lavorando e, a mio avviso, quello che e
saltato all'occhio in questa gara e il cambio di atteggiamento generale a cui siamo arrivati. 
Stiamo crescendo molto in questo senso e questo lo si puo percepire anche durante la gara". 

I risultati sinora sono stati un po' altalenanti, ma il gruppo sta dimostrando di essere
progredito molto: "La crescita e sicuramente continua e i segnali sono buoni. 
I ragazzi di settimana in settimana stanno crescendo a 360 gradi. La vittoria non e assolutamente
l'obiettivo stagionale, quando giochiamo la domenica chiedo di portare in campo il lavoro fatto
durante gli allenamenti mantenendo saldi principi e valori, poi e chiaro che si vuol vincere, ma prima
di tutto viene la prestazione che e uno specchio della crescita. 
Sono molto contento, comunque, di questa vittoria, perche i ragazzi la meritavano sia per quanto
espresso in campo, ma soprattutto per il lavoro che stanno facendo di settimana in settimana". 

Il campionato autunnale si e concluso con questa ultima gara ed e possibile quindi tirare le
somme, non solo sul cammino della Fenice, ma anche sulla situazione generale di questa
categoria: "Facendo parte anche dello staff di allievi e juniores e avendo disputato lo scorso anno il
campionato giovanissimi, posso affermare con cognizione di causa che il campionato Esordienti e
molto equilibrato, bello e stimolante, insomma, formativo. 
I valori delle squadre, in questo girone, escludendo il picco massimo e il picco minimo, sono molto
ravvicinati. Ed infatti praticamente tutte le gare disputate, risultano alla fine equilibrate. Quanto si
crea un netto divario, a mio avviso, entra in gioco molto l'aspetto mentale che in questa categoria in
particolare gioca un ruolo importante. 
Adesso attendiamo che la Divisione pubblichi il calendario del campionato primaverile, sperando
che vengano mescolate le carte nei tre gironi, in modo tale da poterci confrontare anche con altre
realta.  
Nell'attesa il nostro percorso continua e magari giocheremo qualche amichevole".


		





| 13^ giornata campionato ESORDIENTI:
| PADOVA FOOTBALL ACADEMY - FENICE
VENEZIAMESTRE
| 3-0 |	   
01-02-2017 17:57 - Campionato ESORDIENTI

Per gli Esordienti e arrivata una sconfitta per 3-0 in casa del Padova Futsal Academy. Che
tipo di partita e stata?  "Per analizzare correttamente la gara di Padova bisogna prendere in
considerazione due cose: la prima il clima, ovvero il fatto che giocavamo all'aperto e faceva meno
freddo. La seconda e il fattore numerico: a causa dello spostamento dell'orario di inizio eravamo a
ranghi molto ridotti, e la conseguenza di questo la si ritrova nei minutaggi elevati dei ragazzi che
avevo a disposizione, cosa a cui non siamo abituati, dato che solitamente tutti e dodici i convocati
scendono in campo". 
Questi tuttavia non devono in alcun modo costituire alibi, pero sono due dati di fatto. 
Detto cio ritengo che sia assolutamente innegabile il valore degli avversari.
Analizzando la nostra prestazione di positivo troviamo diversi aspetti. Ci sono sicuramente segnali
di crescita, e molto positivo l'essere passati in vantaggio quattro volte, due nel secondo e due nel
terzo tempo. Purtroppo non abbiamo trovato continuita nell'intera durata della partita, abbiamo
alternato periodi in cui abbiamo espresso ottimo possesso e ottime difese, a momenti in cui
abbiamo avuto grossa difficolta in entrambe le fasi.
Concludendo penso sia doveroso complimentarsi con gli avversari e, cosa che non faccio mai,
vorrei complimentarmi con Lorenzo Mozzato, il portiere sceso in campo domenica a difendere i
nostri pali, anch'egli autore di una gara altalenante, ma che ha saputo neutralizzare un rigore e un
tiro libero ben calciati dagli avversari".

In linea generale come vedi lo sviluppo di questo gruppo?
"Come dicevo la settimana scorsa, parallelamente al grosso lavoro prettamente legato all'ambito
tecnico e tattico, cio su cui dobbiamo lavorare moltissimo e la mentalita. 
Attualmente anche questo sta dando i suoi frutti, nel senso che la maggior parte della squadra ora
ha obiettivi di crescita forti. Adesso e il momento di fare un ulteriore salto di qualita in questo senso
per poter ottenere maggiori risultati nel percorso. 
La domenica si porta in campo il lavoro della "settimana" ed e proprio li che attualmente mi
interessa che venga espresso tutto cio. 
Tirando un brevissimo bilancio: le cose stanno andando nella direzione voluta, ma ci vuole ancora
qualcosa in piu per entrare tutti per bene in carreggiata".


		





| 12^ giornata campionato ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL GIORGIONE
| 1-3 |	   
27-01-2017 23:33 - Campionato ESORDIENTI

Domenica scorsa e arrivata la sesta sconfitta stagionale per gli Esordienti, battuti in casa 3-1
dal Futsal Giorgione, una partita che pero ha dato anche segnali positivi:  "La prestazione non
e sempre strettamente legata al risultato, e possibile che si giochi bene ma alla fine si esca sconfitti,
come puo accadere l'esatto contrario – commenta Gabriele Landi - domenica abbiamo perso perche
abbiamo ancora grossi problemi in fase realizzativa.
Controllo e passaggi sono migliorati molto e di conseguenza e migliorato il gioco collettivo. A
differenza di altre partite anche le palle perse sono diminuite moltissimo. Considerando questi due
aspetti il problema e che siamo arrivati molte volte a creare occasioni da gol, ma non siamo riusciti
a concretizzarle. Questo, a mio avviso, e dato dal fatto che abbiamo ancora difficolta tecniche
legate al tiro per una questione di crescita fisica legata allo sviluppo muscolare. La fase difensiva e
stata anch'essa buona, anche questo aspetto e migliorato molto. Nelle occasioni in cui in fase
difensiva abbiamo concesso qualcosa i due portieri, che hanno fatto una gran partita, si sono fatti
trovare pronti.
Analizzando la natura dei tre gol subiti abbiamo poco da rimproverarci: il primo gol e nato in
situazione di inferiorita numerica dovuta alla marcatura "saltata" oltre meta campo del pivot
avversario che, anche per caratteristiche fisiche, si e trovato molto velocemente al limite dell'area.
Abbiamo provato ad adeguare la difesa, ma non e cosa assolutamente semplice. Il secondo gol e
arrivato grazie ad un siluro del giocatore sopracitato: provando a contrapporsi correttamente al tiro
la palla ha preso una traiettoria insidiosissima che ha spiazzato il portiere. La terza segnatura e nata
a seguito di una punizione, dopo la respinta del nostro portiere un rimpallo ha favorito un avversario
che non ha fatto altro che appoggiare la palla in rete.
Il bilancio della prestazione, a mio avviso, resta quindi comunque positivo. In particolare, e positivo
l'approccio alla gara e l'atteggiamento nel corso di essa. Cosa che fa parte della mentalita corretta
sulla quale stiamo lavorando".

Il lavoro, anche nel periodo di sosta, non si e fermato:
"Per quanto riguarda il torneo disputato abbiamo passato tre belle giornate assieme e credo che per
tutti i ragazzi siano stati giorni divertenti e positivi. Per analizzare il torneo penso sia doveroso
dividere in diverse parti la riflessione:
il primo aspetto e legato alla risposta sul campo e nel complesso positivo, in quanto abbiamo
dimostrato cio su cui stiamo lavorando da inizio stagione, anche nei momenti difficili. Inoltre tutti i
ragazzi hanno dato il loro contributo, secondo l'obiettivo dettato dalla societa: la crescita di globale
di tutti i ragazzi che ho a disposizione. 
Anche a livello di mentalita iniziamo ad essere sulla strada giusta (ad inizio stagione molte cose non
sarebbero andate cosi, sia in campo che fuori), ma dobbiamo fare ancora moltissimo. 
Il terzo aspetto, quello legato alla crescita personale, e quindi a tutto il tempo che ho trascorso
assieme ai ragazzi. In questo senso penso che il torneo ci sia stato molto utile in quanto abbiamo
trascorso due giorni interi insieme. Senza mai perderli d'occhio ho lasciato ai ragazzi i loro spazi e
loro sono stati molto bravi a rispettare questo spazio che gli e stato concesso. Nel senso che ero li,
ma assolutamente non "asfissiante".
Sicuramente questo torneo ha rafforzato molto il legame tra i componenti della squadra e ha
rafforzato anche il rapporto tra me e loro. Nel senso che abbiamo trascorso moltissime ore "da soli"
e, devo essere sincero, non ci sono stati mai problemi". 

Ormai e passato qualche mese, come si e evoluto il gruppo in questo periodo?
"Da Agosto ad oggi i miglioramenti ci sono stati e sono tangibili per chiunque abbia seguito il
percorso di questi ragazzi. Dal martedi post torneo ho aumentato l'asticella delle sedute a livello
sportivo. Inoltre, finalmente, posso essere molto piu intransigente su molti aspetti legati a regole
comportamentali e atteggiamenti, dato che i ragazzi adesso sono pronti a questo step successivo. 



Non che prima fosse un parco giochi, intendiamoci, pero certe cose non potevo pretenderle in
quanto gia cosi l'impatto con il cambio di guida tecnica e stato abbastanza difficile e duro per molti. 
Tutto cio dara i suoi frutti a lungo termine, ma dei piccoli risultati ci sono gia stati dopo queste due
settimane di miglioramento in qualita".

Qual e quindi l'obiettivo ultimo di questa stagione?
"L'obiettivo resta sempre lo stesso, ossia la crescita globale dei ragazzi della rosa. Tutti
continueranno ad avere la stessa attenzione da parte mia e del mio staff, mantenendo sempre vivi i
principi e le regole che stanno alla base di tutto il percorso. 
Il campionato autunnale e quasi giunto al termine: manca la trasferta di domenica prossima a
Padova e la settimana dopo riceveremo il Castelfranco al Franchetti. Iniziera poi, dopo una pausa
(mi auguro breve) il campionato primaverile, e sono convito che ci toglieremo anche qualche
soddisfazione in piu".


		



| 10^ giornata campionato ESORDIENTI:
| ASSEGGIANO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 3-0 |	   
20-12-2016 18:24 - Campionato ESORDIENTI

Dopo due successi consecutivi e arrivato per gli Esordienti lo stop contro l'Asseggiano con
un netto 3-0: 
"Personalmente di netto ci vedo il 3-0 (il fatto di aver perso tutti e tre i tempi) e soprattutto il primo
tempo, un primo tempo in cui, praticamente, non siamo scesi in campo – analizza Gabriele Landi -
dopo due minuti di gioco sullo 0-0 ho chiesto un time-out, concessomi pero purtroppo solo dopo il
primo gol avversario. Avevo visto nei volti dei ragazzi le stesse facce che lo scorso anno avevano i
miei giocatori alla finale regionale. La differenza e che mentre lo scorso anno si trattava di una gara
che aveva un titolo in palio questa era una semplice gara di campionato in cui l'obiettivo, come al
solito, era semplicemente mettere in campo una buona prestazione. Purtroppo negli anni si e creato
il mito dell'Asseggiano, e questo concetto ha pesato veramente molto, nonostante fossimo arrivati
alla gara con la consueta tranquillita. Riassumendo velocemente il primo tempo: 0 tiri in porta fatti e
5 subiti. Il secondo e terzo tempo invece sono stati ben diversi, qui non ci trovo niente di netto, ma
una buona risposta da parte dei ragazzi, che hanno rialzato la testa iniziando a capire che gli
avversari vanno rispettati sempre, ma mai temuti. E quindi abbiamo iniziato a giocare e a difendere.
Penso che se il secondo tempo fosse finito a risultato invertito o in un pareggio non ci sarebbe stato
nulla da ridire, perche abbiamo impensierito parecchio il portiere avversario. Il terzo tempo e stato
molto in bilico, tant'e che il 2-1 avversario e arrivato solo a tempo scaduto.
Tracciando quindi un bilancio della gara, non posso essere soddisfatto, ma penso che questa
partita sia totalmente scollegata sia dal percorso che stiamo seguendo durante il lavoro settimanale,
sia dalle ultime partite. L'aspetto mentale ha inciso in modo preponderante. Cresceremo anche in
quello, ne sono sicuro. Adesso torniamo al lavoro e continuiamo sulla nostra strada".

In attesa della ripresa del campionato il prossimo impegno sara il "1&ordm; Fenice Venezia Junior
Cup", dal 5 al 7 gennaio al Gramsci, in cui avremo l'opportunita importante di confrontarci con
diverse realta come l'Orange Futsal di Asti, la Capitolina Marconi e Villa Aurelia C5 di Roma,
Sportiamo C5 di Torino e tre societa venete molto competitive, tra cui gli avversari dell'giornata.


		





| 9^ giornata campionato ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - LUPARENSE C5
| 2-1 |	   
14-12-2016 20:14 - Campionato ESORDIENTI

Bella vittoria degli Esordienti, la seconda consecutiva, che superano 2-1 la Luparense:
"E stata una buona vittoria perche data da una buona prestazione – commenta Gabriele Landi -
abbiamo interpretato bene la gara, attuando bene entrambe le fasi di gioco. 
La fase difensiva e stata veramente buona: rientri sempre al massimo e veramente poche
distrazioni. Unica pecca "grave" il gol subito a tempo scaduto. Negli adeguamenti abbiamo fatto un
po' di confusione, ma puo succedere. Anche in fase di possesso, come detto, abbiamo fatto bene.
Molto gioco collettivo e, finalmente, un idea di gioco di squadra, nonostante non stiamo affrontando
alcun tema tattico particolare". 

Su cosa invece state lavorando?
"Ci stiamo concentrando molto sulla tecnica individuale e i gesti tecnici, e i miglioramenti sono
tangibili. E' per questo motivo che il gioco di squadra sta migliorando e, in parallelo, perche iniziamo
a saper star in campo in modo dinamico ma ragionato e logico. La nota negativa e invece la fase
realizzativa. Produciamo sempre molte azioni pericolose e ne finalizziamo una buona parte, ma ci
manca qualcosa a livello di precisione per essere ancora piu concreti".

Il giudizio su quanto fatto sinora resta comunque positivo:
"Nel complesso sono contento perche i ragazzi mi stanno seguendo e, soprattutto, stanno
crescendo a livello globale, e questo e l'obiettivo primario.
Stasera torniamo al lavoro, consapevoli di quanto stiamo facendo, ma consapevoli anche di quanto
abbiamo ancora da fare, che e molto molto di piu di quanto abbiamo fatto fin qui nelle 43 sedute
d'allenamento svolte finora".


		



| 8^ giornata campionato ESORDIENTI:
| CAME DOSSON C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-2 |	   
06-12-2016 22:04 - Campionato ESORDIENTI

Gli Esordienti tornano alla vittoria battendo 2-1 in trasferta il Came Dosson. E' chiaro che il risultato
e secondario in queste categorie, ma i ragazzi si allenano meglio e col sorriso dopo una vittoria: "Si
il risultato e sicuramente secondario, ma di certo una vittoria fa bene – commenta il tecnico Gabriele
Landi - i ragazzi si allenano sempre con il sorriso che si vinca o che si perda e questo non e
sicuramente dato dal fatto che a loro non interessi, bensi dalla qualita dall'ambiente e del gruppo.
Cio e dimostrato oltre che dal clima che si respira durante la settimana anche dalla percentuale di
presenze, che per ora e molto buona". 

Ma la partita com'e andata?
"Abbiamo fatto una buonissima gara in fase di possesso e buona in fase difensiva, abbiamo avuto
molte occasioni e ne abbiamo concesse poche. Abbiamo subito complessivamente tra i tre tempi tre
gol, di cui due per "dormite" difensive e uno su punizione. Nel complesso abbiamo comunque
attuato una buona difesa e le poche volte che per diversi motivi e "saltata" entrambi i portieri si sono
fatti trovare molto pronti. In questa partita la fase offensiva e stata veramente buona, forse la miglior
prestazione vista finora in questo senso, sia a livello di scelte, e a questo attribuisco una parte del
merito alla brevi ma produttive sedute video che stiamo facendo al martedi, sia a livello di qualita del
palleggio. Abbiamo segnato 12 volte e quasi tutte le segnature sono state frutto di azioni collettive e
soprattutto ragionate: tutti i gol sono arrivati negli ultimi 9-10 metri". 

Propositi sportivi per il nuovo anno che e ormai alle porte?
"Il 2017 e alle porte, ma non ci saranno obiettivi diversi, il percorso e chiaro e definito. Sicuramente
ci sara sempre modo di fare delle migliorie da allenamento ad allenamento, anche sulla
programmazione. ma l'obiettivo resta sempre lo stesso: la crescita globale dei ragazzi".


		





| 7^ giornata campionato ESORDIENTI:
| VIRTUS CASTELFRANCO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 0-3 |	   
30-11-2016 17:49 - Campionato ESORDIENTI

Sconfitta per 3-0 degli Esordienti in casa della Virtus Castelfranco. Un risultato bugiardo
viste le occasioni sciupate dai lagunari.  "Senz'altro un risultato bugiardo, e mi dispiace per i miei
ragazzi che meritavano di piu – commenta Gabriele Landi - ma tralasciando il risultato, che in questa
categoria ha poca importanza e non sempre e lo specchio della prestazione, sono soddisfatto di
quanto fatto ieri. Stiamo facendo bei passi in avanti, sia in settimana che nel campionato.
Se fino alla scorsa settimana ci mancava la finalizzazione, nella gara giocata ieri abbiamo concluso
veramente molto, ci e mancata in molte situazioni la precisione per concretizzare e in altri casi il gol
non e arrivato anche per la tipologia di tiro espressa. 
Detto questo che e stato sicuramente il dato piu evidente, in fase di possesso abbiamo espresso un
buon gioco, con molti fraseggi veloci e la ricerca della costruzione dell'azione. Passaggi e controlli
sono ancora molto da migliorare, ma il lavoro settimanale sta dando i frutti sperati.  In fase
difensiva, abbiamo concesso poco, ma quel poco e bastato agli avversari per punirci. Puo sembrare
ingiusto e fa rabbia, ma questo sport e cosi: se non fai gol, non vinci. 
Ad ogni modo, testa alta e continuare a lavorare, perseguendo il nostro obiettivo: la crescita a
360&ordm; dei ragazzi".

Nel dopo partita ti abbiamo sentito parlare del retropassaggio al portiere come di un grosso
limite per la categoria. Qual e' il tuo punto di vista?
"Lo ritengo un limite, non tanto legato all'aspetto del risultato, bensi legato alla crescita dei ragazzi –
spiega il mister - io penso che il regolamento dovrebbe essere lo stesso in ogni categoria dato che
questi ragazzi, in eta esordienti, potrebbero tranquillamente giocare con i Giovanissimi dove,
giustamente, il portiere puo toccare la palla una sola volta ad azione, per quattro secondi. Sottolineo
il tempo, perche gli arbitri una volta che il portiere entra in possesso devono iniziare il conto, e se
questo non accade, o accade in ritardo, il gioco si frammenta troppo. 
Inoltre facendo un lavoro legato alla difesa, ogni volta che la palla torna al portiere perche
l'avversario non ha passaggi utili, le alternative possono essere le seguenti: la prima e che il
difensore vada a pressare il portiere e in questo caso o c'e il gol o, piu frequentemente, salta
completamente la difesa. La seconda possibilita invece e che si mantenga bene la difesa e il
portiere butta via la palla, ma siccome spesso ha a disposizione piu dei 4 secondi previsti, la tiene e
ha modo di gestire. In entrambi i casi, comunque il gioco si interrompe.
Noi, indicativamente, continueremo a giocare senza utilizzare questa possibilita, rischiando magari
qualcosa in piu, ma imparando a gestire palla sotto pressione avversaria e cercando di fornire
sempre passaggi utili al portatore di palla cose che, avendo l'opzione infinita del retropassaggio,
altrimenti non accadrebbe. 
Per concludere, comunque, questo e il regolamento e va accettato senza se e senza ma, ma non
essendo una regola che ti obbliga a fare qualcosa si puo scegliere di evitarla.


		





| 6^ giornata campionato ESORDIENTI:
| FENICE VENEZIAMESTRE - PADOVA FOOTBALL
ACADEMY
| 0-3 |	   
23-11-2016 18:08 - Campionato ESORDIENTI

Sconfitta per 0-3 degli Esordienti contro un buonissimo Padova. Che partita hai visto?  "La
squadra dell'Academy del Padova Calcio che si e presentata al Franchetti era sicuramente un
ottima squadra – analizza Gabriele Landi – e stata una partita abbastanza equilibrata, ce la siamo
giocata, ma potevamo e dovevamo fare assolutamente qualcosa in piu. 
In parte mi ritengo soddisfatto, in parte no. Soddisfatto perche nella fase di possesso ci sono stati
grossi miglioramenti. Il lavoro tecnico che stiamo facendo sta dando buoni frutti e i risultati
cominciano a vedersi. Nel gioco collettivo altrettanto siamo migliorati sia nello stare in campo che
nell'idea di gioco che vede tutti partecipi alle azioni. 
Nella fase di possesso tuttavia abbiamo fatto degli errori a livello di scelte e abbiamo riscontrato un
po' di difficolta nel concludere le azioni ben sviluppate con una buona finalizzazione. Nella fase
difensiva invece mi ritengo soddisfatto solo in parte perche troppe volte abbiamo avuto degli
svarioni dati dalla continua ricerca dello spazio da parte degli avversari. Questo ha creato inferiorita
numeriche pesanti per la poca abitudine a difendere attacchi di questo tipo, e altre volte per nostre
colpevoli "dormite". In alcuni casi comunque anche queste inferiorita sono state gestite bene". 

Dove possiamo migliorare?
"Come gia detto dei miglioramenti li sto gia registrando e questo e molto importante perche ci
stiamo allenando bene e in modo serio. Sicuramente dobbiamo insistere su quello che gia stiamo
facendo in settimana perche comunque e quello che sta alla base di una crescita costante e
continua, parallelamente ad una crescita mentale: la mentalita incrementa i miglioramenti in modo
esponenziale. 
Due cose che vanno incrementate, comunque, sono la concentrazione in fase difensiva e la
finalizzazione".


		



|5^ giornata campionato ESORDIENTI
|FUTSAL GIORGIONE - FENICE VENEZIAMESTRE
|2-2 	      
16-11-2016 18:05 - Campionato ESORDIENTI

Gli Esordienti tornano a muovere la classifica, andando a pareggiare 2-2 in casa del Futsal
Giorgione: "E stata una bella partita, e siamo riusciti ad interpretarla correttamente – analizza
Gabriele Landi - abbiamo giocato molto con il collettivo e siamo riusciti a infilare spesso la difesa
avversaria. Sia ben chiaro, non e andato tutto perfettamente, non montiamoci la testa, ma posso
dire di essere soddisfatto della prestazione. Finalmente si e potuto vedere il miglioramento
complessivo dei ragazzi". 

Qual e il percorso da qui in avanti?
"I ragazzi si sono messi nell'ordine di idee di capire quale e il percorso da svolgere e sicuramente il
miglioramento su se stessi aiuta nel continuare a fare sempre di piu – analizza il mister arancioblu -
mi stanno seguendo molto e sempre piu seriamente. Poi bisogna sempre tenere conto dell'eta degli
atleti in questione: 12 anni, ma cio non toglie che l'attivita sportiva possa essere svolta seriamente,
divertendosi con qualita. L'apprendimento, a mio avviso, va spesso di pari passo con la
consapevolezza di quello che si fa. Si impara meglio se si e concentrati su un obbiettivo e lo si
comprende e condivide. Questo e un altro lato positivo che nell'arco di queste due settimane ho
potuto constatare".

Su quali aspetti bisogna concentrarsi in questa fase?
"Di aspetti da migliorare ne abbiamo ancora una infinita, ma dei passi importanti in avanti li stiamo
facendo. Sicuramente io non mi accontento mai, e i ragazzi iniziano, fortunatamente, ad essere
molto esigenti nei miei confronti e nei confronti di se stessi. Questo e fondamentale!".


		



3^ giornata campionato ESORDIENTIFENICE
VENEZIAMESTRE - ASSEGIANO0 - 3    
01-11-2016 21:33 - Campionato ESORDIENTI

Contro l'Asseggiano e arrivata la seconda sconfitta consecutiva per gli Esordienti. Al di la
del risultato c'e qualcosa da salvare? 

"Non abbiamo disputato assolutamente una buona gara – ammette Landi - per circa due tempi su tre
abbiamo lasciato fare all'Asseggiano quasi tutto cio che voleva e abbiamo creato molto poco in fase
offensiva. A inizio gara eravamo partiti abbastanza bene, abbiamo creato piu di qualche pensiero al
portiere avversario, ma poi ci siamo spenti.
Per arrivare al terzo tempo in cui abbiamo ricominciato a giocare e creare occasioni, ma siamo
riusciti a concretizzare solo una delle sei-sette opportunita che ci sono capitate. Sicuramente c'e
qualcosa da salvare ad esempio il cambio di atteggiamento nel corso della partita nei momenti piu
difficili. C'e da salvare il miglioramento nel non farsi troppo condizionare da vari fattori che poco
c'entrano col campo, seppur resto convinto che tuttora abbiano un peso molto importante ed sia
una delle cose che dobbiamo assolutamente limare ancora. C'e da salvare secondo me il terzo
tempo in cui abbiamo giocato con pochi tocchi e creato molte occasioni e abbiamo difeso
abbastanza bene". 

Su cosa bisogna insistere per migliorarsi? 
"Da migliorare abbiamo ancora molte cose. Sicuramente dobbiamo insistere sulla tecnica
individuale e sui principi della fase difensiva, cosa che stiamo gia facendo. Inoltre dovremmo
sicuramente lavorare di piu sul gioco collettivo, perche e quello che piu ci e mancato domenica.
Penso comunque che in questo caso la partita non sia stata assolutamente lo specchio della
settimana. Avanti tutta, rimbocchiamoci le maniche!!"


		



2^ giornata campionato ESORDIENTI
LUPARENSE C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
2 - 1 
24-10-2016 18:19 - Campionato ESORDIENTI

Mr. i ragazzi dopo un ottimo primo tempo hanno ceduto il passo nei due successi ai Lupi.
C'e un motivo particolare?
	Siamo andati a San Martino di Lupari in grossa emergenza, nel senso che per motivi extrasportivi
inderogabili avevamo numerose assenze.
Il primo tempo abbiamo espresso un gran bel gioco...pulito ad un buon ritmo andando a finalizzare
quasi ogni possesso. E la fase difensiva e stata curata, tant'e che Fattore e stato poco impegnato
ed il gol nasce da in incomprensione in fase di possesso.
Il secondo tempo la partita si e "accesa" e l'arbitro ha deciso di lasciar andare molti contatti, il
numero 7 avversario, dotato di buona qualita e grande prestanza fisica ha fatto la differenza
infilandoci tre volte consecutive. Un passivo simile in questa categoria e gia di per se non semplice
da rovesciare, specialmente a livello mentale, a questo poi va aggiunto che, nel momento in cui
abbiamo avuto una reazione subito dopo il 3-0 Pighin subisce una scivolata da due avversari
rimane a terra, Pieran in ripiegamento riesce a recuperare la sfera ma viene in contrasto con
l'avversario va a terra senza una scarpa. Il direttore di gara reputa il tutto regolare. Risultato: 4-0 e
Pighin infortunato costretto ad "accomodarsi" in panchina.
La reazione nel secondo tempo arriva comunque, ma quando ormai manca troppo poco.
La terza frazione si apre con lo stesso copione, con la differenza che il clima che si e venuto a
creare non e dei migliori e per quanto ci si sforzi non e semplice concentrarsi solo sulla partita.
Dopo pochi minuti gli avversari passano in vantaggio e Perpignano e costretto ad uscire per uno
scontro subito in precendeza, Pighin prova a stringere i denti ma non riesce a star in piedi,
figuriamoci a giocare. Quindi l'unica alternativa che avevo era quella di schierare Mozzato in porta
(che aveva giocato il secondo tempo) e Fattore (portiere) in posizione da laterale che segnera poi
l'1-1, ma un paio di azioni dopo la Luparense torna in vantaggio.
Perpignano a 4 dal termine riesce tornare in campo, mentre Pighin no.
Per concludere credo che i punti chiave per la valutazione di questa gara siano tre: il primo e il buon
primo tempo in cui si stanno vedendo i primi frutti del lavoro che stiamo svolgendo, il secondo e che
siamo riusciti comunque a reagire in situazioni difficile. Il terzo, invece, e una cosa da migliorare
assolutamente ed al piu presto, cioe l'essere indifferenti a qualsiasi tipo di cosa succeda attorno al
rettangolo di gioco e concentrarsi unicamente sulla partita. E una delle cose piu difficili, ma ce la
faremo presto!

Che impressioni hai dopo questi primi due mesi a contatto coi ragazzi?

	E da fine agosto che lavoriamo insieme, e credo che i ragazzi inizino a capire bene quale e il
percorso da intraprendere e devo dire che lo stanno prendendo molto seriamente. La presenza
fisica e soprattutto mentale ne e la riprova. Siamo consapevoli che il lavoro e tanto e dobbiamo
assolutamente sfruttare bene il tempo che abbiamo a disposizione.

Su cosa state lavorando attualmente? E quali sono gli obiettivi che vi siete posti nel
miglioramento dei ragazzi?

	Attualmente, ma sara poi lo scheletro dell'intera stagione, sto facendo un lavoro che curi e migliori
la tecnica individuale di base dei ragazzi.
Posso dire che in due settimane e mezzo che abbiamo intensificato molto questo tipo di lavoro si
vedono i primi frutti.
In parallelo stiamo lavorando alla fase difensiva ed anche qui si intravedono i primi piccoli risultati.
In entrambe le cose dobbiamo crescere molto...domani si torna in palestra guardando avanti!!
		





1^ giornata ESORDIENTI:FENICE VENEZIAMESTRE -
CAME DOSSON3 - 1
17-10-2016 19:15 - Campionato ESORDIENTI

Gli ESORDIENTI festeggiano con una vittoria per 3-1 sul CAME DOSSON la prima partita di
campionato:
"Abbiamo espresso nel complesso un buon gioco ed una discreta difesa - sottolinea il tecnico Landi
- sia ben inteso che abbiamo ancora molte grandi lacune, sia per quanto riguarda la tecnica, sia per
quanto riguarda la fase difensiva e alcune di esse si sono evidenziate ieri. Detto questo se si
volesse trarre un bilancio della partita l'ago penderebbe sicuramente dal lato positivo".
Come sta procedendo il lavoro con questi giovani atleti?
"Conoscevo i ragazzi in modo marginale, nel senso che li ho seguiti lo scorso anno per quanto mi e
stato possibile - spiega il mister - per cui ad inizio stagione abbiamo dovuto conoscerci ed ho dovuto
capire bene quale fosse la situazione per poter programmare al meglio il lavoro.I ragazzi, dopo un
primo periodo in cui si sono dovuti abituare al cambio della guida tecnica ed a tutto cio che ne
consegue, sono entrati in ottica corretta ed attualmente stiamo procedendo in buona e proficua
sintonia. Stiamo intraprendendo un percorso importante, basato in particolare su una prospettiva di
una buona crescita tecnica, che attualmente e cio di cui abbiamo piu bisogno".
Quali sono quindi gli obbiettivi in questa categoria?
"Questi ragazzi sono all'inizio della stagione e nel corso di questa dovremo prepararci ad il
passaggio di categoria del prossimo anno - spiega Landi - ma si e anche all'inizio di una "scalata"
che nell'arco di tre anni dovra fornire loro le armi per entrare a far parte del comparto agonistico
della Fenice, senza che il passaggio di categoria da Giovanissimi ad Allievi, che non e
assolutamente banale, diventi un salto invalicabile.Al centro del nostro progetto c'e la crescita dei
ragazzi a 360&ordm; gradi: come atleti, ma ancora prima, come uomini.Nel considerare l'eta dei
ragazzi che sto allenando, sicuramente il divertimento ha un ruolo molto importante (ma non solo a
questa eta). Questo lo stiamo pero mutando da divertimento ludico in un divertimento di qualita, in
cui i ragazzi hanno una maggiore consapevolezza di quello che fanno, una consapevolezza che li
portera a pretendere sempre piu da loro stessi e da me in qualita di loro tecnico, e questo e un
passaggio molto importante!".
		


